

Artikel vom 10.09.2018

CSU Antrag 09/2018

## Höhenbegrenzung an der Frauenstraße zur Vermeidung von Verkehrsstau durch LKW`s vor der Unterführung



Die Verwaltung wird beauftragt,

**die Einrichtung eines Höhenbegrenzungsbügels über die komplette Straße, der die Höhe der Unterführung anzeigt, mit Polizei und Straßenverkehrsbehörde zu besprechen.**

**Die Höhenanzeige sollte nach der Zufahrt zur Firma Wellpappe aufgestellt werden. In westlicher Richtung sollten bereits mit einigem Abstand gut sichtbare Hinweisschilder aufgestellt werden.**